Dear IUSSP Member,

The International Union for the Scientific Study of Population has a new initiative, N-IUSSP. N-IUSSP is the IUSSP news magazine that disseminates scientific findings from demographic research from all over the world. The practical implications of current trends, the risks and potentialities of emerging situations, the pros and cons of specific laws are discussed in rigorous but plain language.

You are invited to contribute to this new publication. The guidelines on style and content are as follows:

All the articles must be short (about 1,000 words), preferably subdivided into two three subsections, with titles. Adding one or two simple tables or graphs is strongly encouraged. The articles are to be aimed at the general public, not at specialist demographers. Ideally, the articles will be popular summaries of longer articles already published in a scientific journal, but this is not a requirement. The aim is to bring sound scientific research in the field of population to a broader audience. Publication in N-IUSSP will stand as evidence of the ‘impact’ of your research because of its international reach. We aim that N-IUSSP will become a major source for journalists around the world. Articles will be published in either English or French and may be subject to style and language editing. If your English or French is not perfect, please send your articles anyway as N-IUSSP offers language editing. In geographic terms, articles can relate to an area of a country, to a single country or to multiple countries.

Note, N-IUSSP is a venue for evidence-based, argued research; it is not a venue for ‘ideological rants’. It is also not a venue for papers that have been rejected by scientific journals. And it is not a venue for plain description of data that that can be easily found on the web. In short, we want well-grounded summary overviews, pointing at issues of general interest and, whenever feasible, indications of possible solutions. The language and style should be those of a good newspaper, or a weekly magazine. So, please, no equations, no models, nothing of this kind. Ideally, N-IUSSP highlights the policy implications of scientific work, preferably already accepted for presentation in some scientifically valid context (e.g. a demographic conference, or journal).

Articles should be submitted to Gustavo de Santis at gustavo.desantis@unifi.it. We will respond rapidly. Our aim is to have a rapid turnaround to publication.

Gustavo De Santis, University of Florence
N-IUSSP Editor in Chief
Email: gustavo.desantis@unifi.it



Cher-e membre de l’UIESP,

L’Union internationale pour l’étude scientifique de la population a un nouveau projet, N-IUSSP. N-IUSSP est un magazine d’actualités qui se propose de diffuser les résultats des recherches en démographie menées dans le monde entier. Les conséquences pratiques des tendances actuelles, les risques et potentialités offerts par des situations émergentes, le pour et le contre de lois particulières y seront débattus de manière rigoureuse mais dans un langage abordable pour le grand public.

Vous êtes invités à contribuer à cette nouvelle publication en soumettant des textes répondant aux normes suivantes :

Les articles doivent être courts (environ 1 000 mots), de préférence divisés en 2 ou 3 sections. L’inclusion d’un ou deux tableaux ou graphiques est vivement encouragée. Les articles visent un large public et pas seulement des spécialistes en démographie. Idéalement ces articles seront des résumés d’articles plus longs déjà publiés dans des revues scientifiques, mais ceci n’est pas une obligation. Le but est de diffuser des résultats scientifiques solides sur les questions de population à une audience plus large. Une publication dans N-IUSSP permettra de renforcer l’impact de vos recherches, en les diffusant au niveau international. Nous cherchons à faire de N-IUSSP une source d’information primordiale pour les journalistes du monde entier. Les articles seront publiés en anglais ou en français, et pourront faire l’objet d’une révision du style et de la langue. Même si votre anglais ou votre français ne sont pas parfaits, n’hésitez pas à nous proposer un article pour lequel, s’il est retenu, N-IUSSP prendra en charge la révision de la langue. D’un point de vue géographique, les articles peuvent porter sur une région d’un pays, un pays dans son ensemble, ou des ensembles de pays.

Veuillez bien noter que N-IUSSP accueillera les résultats argumentés de recherche fondés sur des bases scientifiques ; ce n’est pas un support pour des diatribes idéologiques. Ce n’est pas non plus un lieu d’accueil de papiers rejetés par des revues scientifiques et ce n’est pas un support pour des descriptions basiques de données, facilement accessibles sur le web. En résumé, nous attendons des papiers synthétiques reposant sur des analyses solides, traitant de questions d’intérêt général et, si possible, donnant des pistes pour d’éventuelles solutions. Le style doit être celui d’un bon quotidien ou d’un hebdomadaire de qualité. Donc, par pitié, pas d’équations ni de modèles, ni autres éléments de même type. Idéalement N-IUSSP mettra en lumière les implications que peut avoir la recherche scientifique en termes de politiques, de préférence à partir de travaux déjà acceptés pour présentation dans un contexte scientifique indiscutable (comme une conférence ou une revue).

Les articles doivent être soumis à Gustavo de Santis à l’adresse gustavo.desantis@unifi.it. Nous vous répondrons rapidement, notre but étant de raccourcir au maximum le processus de sélection et de publication.

Gustavo De Santis, University of Florence
Rédacteur en chef de N-IUSSP
Email: gustavo.desantis@unifi.it

